

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 20 janvier 2009

Le congrès de l'Université de Strasbourg élit ses vice-présidents

Les trois conseils de l'Université de Strasbourg se sont réunis en congrès ce mardi 20 janvier pour élire les vice-présidents proposés par le président Alain Beretz. Sur 103 membres en exercice, 88 ont voté et on dénombre 86 suffrages exprimés. Pour être élu, un candidat devait bénéficier de la majorité absolue des membres en exercice, soit 52 voix.

Ont été élus :

- Michel Deneken, Professeur, Faculté de théologie catholique, Premier vice-président : 68 voix
- Frédérique Granet, Professeur, Faculté de droit, Vice-présidence Formations initiale et continue : 64 voix
- Éric Westhof, Professeur, Faculté des sciences de la vie, Vice-présidence Recherche et formation doctorale : 56 voix
- Joannie Crinon, Étudiante, UFR des langues et sciences humaines appliquées, Vice-présidence Vie universitaire : 65 voix
- Bernard Ancori : Professeur, Faculté des sciences économiques et de gestion, Vice-présidence Sciences en société : 60 voix
- Hugues Dreyssé, Professeur, UFR de physique et d'ingénierie, Vice-présidence Ressources humaines et politique sociale : 72 voix
- Jean-Marc Jeltsch, Professeur, École supérieure de biotechnologie de Strasbourg (ESBS), Vice-présidence Partenariat avec les entreprises : 81 voix
- Anne Klebes-Pélissier, Maître de conférences, Faculté de droit, Vice-présidence Relations internationales : 76 voix
- Yves Larmet, Maître de conférences, Faculté des sciences de la vie, Vice-présidence Patrimoine : 77 voix
- Catherine Mongenet, Professeur, UFR de mathématiques et informatique, Vice-présidence Politique numérique et système d'information : 81 voix.

Contact presse :

Muriel Aubeneau

Tél. : +33 (0)3 90 24 16 27

aubeneau@unistra.fr

www.unistra.fr

Suite à une assemblée générale qui s'est tenue ce matin, une délégation du collectif « L'appel de Strasbourg » a présenté au congrès, lors de cette séance, une liste de résolutions.